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Nordstil: 14. – 16. Januar in Hamburg

Die zweimal jährlich stattfindenden Nordstil ist die Orderplattform für Norddeutschland und Skandinavien. Sie bietet ein umfassendes Produktangebot gegliedert in die Produktbereiche Haus & Garten, Stil & Design, Küche & Genuss, Geschenke & Papeterie sowie Schmuck & Mode. Für den Einzelhandel ist sie der regionale Ordertermin für das Frühjahr- und Sommergeschäft, sowie für das Herbst-, Winter- und Weihnachtsgeschäft. Mit den Buddelhelden, den Nordlichtern und dem Village erwartet die Besucher*innen zudem wieder jede Menge Sonderpräsentationen. Auch das Nordstil-Forum ist mit Vorträgen und Trendpodesten wieder an Bord.

Nordstil: 14 to 16 January in Hamburg (Germany)

[bookmark: _GoBack]Nordstil, which takes place twice a year, is the order platform for northern Germany and Scandinavia. It offers a comprehensive range of products divided into the product areas Home & Garden, Style & Design, Kitchen & Gourmet, Gifts & Stationery and Jewellery & Fashion. For the retail trade, it is the regional order date for the spring and summer business, as well as for the autumn, winter and Christmas business. With the Buddelhelden and Nordlichtern and the Village, visitors can once again expect lots of special presentations. The Nordstil Forum is also back on board with lectures and trend podiums.
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